

かけで、この事業に取り組むことになった。

今年度に入り、樽の製造先を確保して、10月に3樽の試作品を製造することが出来た。また、100%幌延産を目標にワイン用のブドウ栽培の試験研究を、トナカイ牧場の圃場で併せて行っている。

ワインの製造は、3樽中2樽を小樽ワインに他地域で昨年収穫したブドウを使用し、試験製造してもらっている。また、残りの1樽は小樽市の田中酒造に木樽で熟成する日本酒を試験製造してもらっている。

苗については、十勝ワインから、山幸、清見という品種の苗を購入した。苗は5年程度経過しないと結実しないので、今は根をしっかり張る作業と越冬作業を行っている。



情報推進 常任委員会

10月27日

農協青年部、商工会青年部と意見交換会を開催した。議場や委員会室を見学した後、議会改革や町政について質問、意見が出され、有意義な議論が出来たと考えている。今後の議会活動に活かして行きたい。



編集後記

今年は冬が遅く、例年になく雪が少なかった。年青森県の友人が、例年よりも2週間早く地面が顔を出したと言っていた。稚内市も十勝並に雪が少なかつたようだ。この広い北海道では、平年並みという所もあるようだが、平均で見れば積雪量は少なく、気温もマイナス20℃以下の日も少なく、比較的暖かい日が多いだつた。



委員長
吉原高橋哲男
副委員長
鷺見秀之
編集委員長
西澤裕之

議会の動き



- 12月3日▶第4回議会運営委員会
- 12月3日▶第6回まちづくり常任委員会
- 12月3日▶第4回情報推進常任委員会
- 12月3日▶第8回全員協議会
- 12月11日▶第6回定例会
- 1月21日～22日▶宗谷町村議会議長会定期総会(議長・稚内市)
- 2月25日～26日▶北海道町村議長会創立70周年パーティ(議長・札幌市)
- 2月28日▶第1回議会運営委員会
- 2月28日▶第1回まちづくり常任委員会
- 2月28日▶第1回情報推進常任委員会
- 2月28日▶第1回全員協議会
- 3月11日▶第1回定例会 1日目
- 3月11日▶第1回定例会 2日目
- 3月11日▶第2回まちづくり常任委員会